

Imprimir



GOBIERNO REGIONAL DE LIMA

Oficina de
Relaciones Públicas y
Comunicaciones

NP-896-2017 » FESTIVAL DE LA FLOR DE AMANCAE CONSERVÓ MENSAJE DE INTEGRACIÓN Y RESPONSABILIDAD CON EL MEDIO AMBIENTE

Síguenos en :



Con un mensaje de integración y responsabilidad con el medio ambiente, se desarrolló el Festival de la Flor de Amancae organizado por la comunidad campesina de Asia, del distrito del mismo nombre, en la provincia de Cañete.

Un escenario que congregó a miles de turistas provenientes de diversas partes del país, quienes disfrutaron de caminatas guiadas por las rutas de la vizcacha, el zorro y las aves, admirando a su paso la belleza de la amarilla y brillante flor que florece en sus lomas.

Los comuneros revaloraron en todo momento la identidad, tradición y costumbres ancestrales para que permanezca en el tiempo y en la nueva generación. La idea es festejar en armonía con la naturaleza, aplicando prácticas de ecoeficiencia, sin alterar el ecosistema.

La actividad contó con la asistencia del gerente subregional de la Unidad Ejecutora Lima Sur Dr. Luis Custodio Calderón y la titular de Dircetur Lic. Mariela Martell, quienes recibieron un caluroso recibimiento de los lugareños por el apoyo brindado en la difusión de la exitosa actividad que expuso lo mejor de sus atractivos, gastronomía y productos vitivinícolas.

Publicado el 2017-06-20 07:00:06 por prensa

GOBIERNO REGIONAL DE LIMA | Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones